



REVOLUCION

Organo del Comité Central del Partido Comunista Revolucionario, EE UU

25c

Vol. 1, Número 1

1º de Octubre, 1975

¡Fundado Partido Comunista Revolucionario!

El congreso fundador del Partido Comunista Revolucionario de los EE.UU. compuesto de delegados de todas partes del país se ha acabado su trabajo. Adoptó la Constitución y el Programa del Partido, y eligió sus comites principales.

Este acto es de dedicación determinada y representa un momento histórico. El Partido de la clase obrera se ha nacido de lucha y no va a aguardar hasta que todo el poder de la clase sea movilizado contra toda opresión, hasta que los gobernantes ricos de esta tierra sean ahuyentados de sus posiciones de poder por la clase obrera y sus aliados, y las raíces de explotación sean rasgadas de la sociedad una vez por todas.

Hay ellos que dirían que el susodicho es nada más que la aserción y jactancia para abstenerse de llorar. Ellos ven la riqueza sacada de nuestro labor y tormentada de la gente colonial en las manos de una clase gobernadora poderosa y sin escrúpulo, ellos ven las marinas de guerra, los ejércitos, la policía y las cortes, las armas de destrucción masiva, terror secreto y abierto, aún la dirección de nuestras uniones en la posesión de los servidores de los gobernantes, y ellos declaran que no hay esperanza bajo el cielo, que hambre, homicidio, enfermedad y muerte en la guerra imperialista por la conservación de la ganancia capitalista, no se pueden rendir. Ellos preguntan: Como se puede unir la clase cuando hay agentes capitalistas por todas partes y se declaran como "pro-labor" o aún se llaman "comunistas," envenenando el ambiente ideológico, echando a un lado la lucha, por causa de avaricia o miedo saboteando cada moción adelante, actuando como un cuchillo en la espalda?

Se debe de notar todo esto, pero se debe de llegar a otra conclusión. O sea, estos no son las características de una clase gobernante segura en su infamia sino de una clase ya en crisis, una clase desesperada, una clase preparada por extérmino. Claro que esta clase no va a desaparecer simplemente. Se lo debe destruir, y esta es la verdad inevitable. Forzados a luchar los pueblos del mundo infligen derrota tras derrota. Forzada a luchar la clase obrera y la gente oprimida de este país aumentan sus fuerzas a pesar de todas las dificultades y maldirección, soldan unidad en la lucha y desarrollan la solidaridad y dirección necesaria para prevalecer.

Es en este contexto que con responsabilidad se lo emprendió la fundación del Partido Comunista Revolucionario de los EE.UU. Creado por la lucha de clase, está resuelto a llevar a cabo la lucha hasta el fin de capitalismo explotativo, hasta la victoria socialista, y el avance al comunismo. Lo va a fortalecer sus lazos a las masas trabajadoras y aprender de ellos por entrar atrevidamente en todas las batallas contra explotación y opresión, por ventilar cada chispe de conciencia, y en esta manera desarrollar el triunfo de la clase obrera sobre la clase capitalista.

Conciente de las muchas dificultades y los peligros históricos, el Partido Comunista Revolucionario no va a acomodarse con el imperialismo, ni perseguir el progreso sin dolor. La verdad está profundamente en la lucha y la perseverancia en la lucha es la garantía de triunfo en el fin.

La clase obrera de este país tiene una historia inspirante de lucha. Seguramente aprenderemos a desnudar la máscara de cada reaccionario, exponer cada amigo falso y unir con cada verdadero aliado. Con toda seguridad, ganaremos.

**CONSTRUIR LA UNIDAD REVOLUCIONARIA DE LA CLASE OBRERA!
CONSTRUIR EL PARTIDO COMUNISTA REVOLUCIONARIO!**

Acaba Huelga de Mineros Después de Dar Golpazo A Patronos

La huelga de los mineros de carbón para acabar con los mandatos de corte y ganar el derecho de irse en huelga ya ha terminado después de un mes, pero la lucha va siguiendo todavía.

Los mineros creían que tuvieran que salir en huelga, y lo hicieron. Dieron un golpe poderoso a las compañías de carbón. Se continuaba la huelga hasta el momento en que ya no pudo avanzar más. Los mineros no pudieron ganar sus demandas en esta batalla inmediata, y por eso ahora han regresado a trabajo para aumentar sus fuerzas. Nadie cree que se han resuelto las cuestiones del derecho de irse en huelga o los mandatos de corte en contra de dicho derecho. La contradicción está más fuerte que nunca desde ya hace mucho tiempo, y todo el mundo entiende que los mineros están listos para pelear.

Esta lucha tiene raíces bien profundas. Los mineros han tenido una historia militante de huelgas rebeldes (sin autorización), sobre todo en años recientes. Desde se lo firmó el contrato actual en 1974, había más de 1400 huelgas rebeldes, por lo más sobre derechos de trabajo y seguridad, entre otras cosas.

Con la agudización de la crisis económica las compañías han escalonado sus esfuerzos para aplastar las huelgas rebeldes, pues que estas huelgas han sido un gran obstáculo a la ofensiva de "productividad." En esto ellas han contado con los mandatos de corte. Los jueces han aumentado las multas a los locales de la unión. También han multado a miembros individuos de la unión, y ha echado a la cárcel unas personas por desafiar los mandatos. Cientos de los locales han recibido mandatos, algunos por todo el plazo del contrato.

Pero a pesar de los mandatos las huelgas han seguido y el enojo contra ellos ha crecido. La huelga que empezó a una sola mina alrededor de una infracción de señorfa y el despido de un presidente de un local llegó a ser una huelga general extendida a través de las carboneras por el derecho de huelga y el fin de los mandatos.

Concentraciones y Marcha

Miles de mineros participaron activamente en la huelga. Había seis concentraciones de cientos de mineros en el Distrito 29 y el 17 de la United Mine Workers (UMW) ubicados en el sur de West Virginia, el seno de la industria de carbón. Más de 1000 mineros marcharon por las calles de Charleston en contra de la Asociación de Dueños de Carbón, gritando "Fin a los Mandatos! Demandamos el Derecho de Irnos en Huelga!"

Las concentraciones y marcha fueron llamadas por el Comité Minero Para Defender el Derecho de Huelga. El Comité fue organizado durante la lucha alrededor del contrato pasado y desempeñaba un papel importante en el desarrollo de la lucha actual.

El Comité Minero también tiró folletos los cuales ayudaban reunir fuerzas por las demandas. Familias enteras se fueron a la huelga. Mientras continuaba la huelga se establecieron varios centros de huelga para organizar socorro a los huelguistas. Mineros y sus esposas bregaban con el problema de comida para los huelguistas, pidiendo comestibles a tiendas locales. Obreros traían comida de sus huertos y ropa vieja para los niños.

Las paredes de los centros de huelga fueron cubiertas con telegramas y cartas de solidaridad de obreros individuos y organizaciones de obreros de base de todas partes del país. Obreros de varias plantas enviaron contribuciones para apoyar la huelga. Se les alentó mucho a los mineros cuando veían obreros a través del país ayudar y participar en esta lucha para defender el derecho de huelga.

El espinazo de la huelga era el movimiento de piquete. En la segunda y tercera semanas de la huelga, cientos de mineros se juntaron a noche en varios lugares en los Distritos 17 y 29. En esos mitines solidificaron las demandas y planificaron como desarrollar la huelga.

El movimiento de piquete extendió la huelga a otros



Mineros en huelga bregan con la policía durante la marcha de 25 de agosto en el centro de Charleston, W. Va.

estados. A la cumbre la huelga cubría cinco estados, pero no había bastante liderato organizado para mantener y fortificar los lazos entre el sur de West Virginia y las otras áreas frente a los esfuerzos rompedor de las compañías, las cortes, el liderato de la unión y la prensa. Era bien importante mantener cerrado toda la industria conjunta, y cuando ya no se pudo mantenerlo, de ahí iba debilitando la huelga.

Sabotaje del Liderato de la Unión

Desde el principio el liderato de la unión trabajaba para sabotear la huelga. Pero cuando 80,000 mineros estuvieron en huelga, a su punto máximo, con los dueños de carbón bien heridos y los burócratas de la unión perdiendo su poco control sobre los mineros, los oficiales fueron forzados a cambiar sus tácticas. Tuvieron que admitir que "Quizas esos mandatos han sido un problema," y empezaron a murmurar, "Quizas podríamos lograr un acuerdo contra el uso de los mandatos, pero nunca podríamos volver a abrir nuestro precioso contrato."

Se debía de apretarles más a esos "líderes" engañosos para que cumplieran esta concesión respecto a los mandatos, como parte de continuar la lucha por el derecho de huelga y volver a abrir el contrato. Porque faltaba eso, los oficiales podían sembrar algo de confusión, como si la demanda para incluir el derecho de huelga en el contrato era en oposición a un acuerdo en contra del uso de mandatos. Como resultado, surgieron unas divisiones entre los mineros. El liderato de unión seguía actuando como esquirolas, llevando a cabo mitines con oficiales locales con el propósito de organizarse y facilitar quebrar la huelga.

La lucha por el derecho de huelga no empezó con esta huelga y cierto que no va a terminar con ella tampoco. Las compañías más que nunca están contando con el liderato de unión para acabar con las huelgas re-



Mineros en línea de piquete en West Virginia durante la huelga reciente contra los mandatos de corte y por el derecho de huelga.

beldes por controlar a los hombres. Los obreros de base no manejan la UMW, pero tampoco maneja a los obreros el presidente de la UMW Arnold Miller.

Las compañías de carbón esperaban que después de su elección Miller fuera a controlar a los mineros. Pues eso es lo que él ha estado tratando de hacer. Después de entregar el derecho de huelga mientras y después de las negociaciones de contrato en 1974, Miller estableció una Comisión Sobre Huelgas Rebeldes para sofocarlas. Dos días después del fin de la huelga reciente la unión preparó un plan para poner fin a las huelgas rebeldes.

Todavía no es público, pero se dice que una parte mayor del plan será métodos de "disciplinar" a los miembros de la unión. Claro que eso será una de las batallas enfrentando a los mineros en el próximo futuro. Las compañías ya han despedido a cuatro hombres activos en la lucha. Dos de ellos ya han volvido a trabajar otra vez.

Acusaciones de Comunismo

En varios momentos decisivos de la huelga, las compañías, el liderato de la unión y la prensa todos se juntaron para tratar de echar más divisiones con propaganda histórica en cuanto a la participación de comunistas en la huelga. Comunistas estaban activos en el Comité para Defender el Derecho de Huelga y en extendiendo y desarrollando la huelga. Eso les echa miedo a las compañías y sus lacayos porque lo que más les asusta es la unidad de las filas de la clase obrera luchando para defender sus intereses en contra de ellos, y eso es la meta para la cual los comunistas trabajan.

A pesar del sabotaje y el regreso al trabajar de los mineros sin ganar sus demandas, diez de miles de obreros en las carboneras se levantaron conjuntos por cuatro semanas para defender el derecho de huelga frente a dificultades y traición. Fueron una fuerza poderosa, y desarrollaron aún más entendimiento de su poder. Dieron inspiración a muchos obreros a través del país.

Los mineros mostraron su determinación que nosotros obreros no tenemos que ser esclavos a podridos contratos. Mostraron que la fuerza de los obreros de fila organizada y unificada puede echar a un lado los traidores en el liderato de unión y echar pa'lante la lucha de nuestra clase por nuestros propios esfuerzos. ■

Apoyo Todavía Necesario

Los mensajes de solidaridad y las contribuciones de obreros de todas partes del país apoyaron mucho en fortificar la lucha de los mineros. El apoyo todavía es necesario para ayudar en pagar multas, proveer socorro a familias y reconstruir la casa de un minero la que fue quemada por hampones de las compañías durante la huelga. Envíe las contribuciones a: Miners' Committee to Defend the Right-to-Strike, Box 807, Beckley, W. Va., o Miners' Committee to Defend the right-to-strike, Box 24, Madison, W. Va., 25130.

El Movimiento de Clase Obrera Y las Tareas del Partido

Por Bob Avakian, Presidente del Comité Central del Partido Comunista Revolucionario

La formación del Partido de la clase obrera en este país, su Partido Comunista Revolucionario, es producto de la lucha de la clase obrera, y una gran victoria por la clase obrera. Es esto nada más que un lema o solamente retórica? Que no!

Cuando el Partido Comunista (PC) en este país se puso revisionista, traicionó la clase obrera, abandonó el objetivo de revolución y llegó a ser agente del capitalismo, esto dejó la clase obrera en este país sin una vanguardia en la lucha contra el capitalismo. Pero, aún sin una vanguardia, la clase obrera siguió haciendo lucha violenta y extensa en muchas formas contra la explotación y opresión del sistema capitalista. A la misma vez, un montón de movimiento estalló entre las nacionalidades oprimidas, la juventud y los estudiantes, mujeres y otros sectores de la gente americana contra los ultrajes y abusos que ellos sufren. Mientras que haya clases habrá lucha de clase, y donde haya opresión habrá resistencia—eso es una ley independiente de cualquier voluntad, una ley probada cada día no sólo en este país sino todos los países del mundo.

Era de estas luchas, incluyendo la lucha de la clase obrera misma, que las fuerzas que han formado el Partido Comunista Revolucionario desarrollaron. Era durante el proceso de luchar que ellos empezaron a estudiar la ciencia revolucionaria de la clase obrera—o sea el marxismo-leninismo, pensamiento Mao Tsetung—para descubrir la causa de los males en contra de los cuales ellos estaban combatiendo y la manera de terminarlos, y para aumentar y avanzar la lucha.

Pero, como fueron convencidos de la verdad de esta ciencia y la necesidad de dedicarse en aplicarla a las condiciones concretas de los EE.UU.? Era el hecho puro de que la clase obrera, no sólo históricamente y no sólo en otros países, sino también en los EE.UU. hoy tanto como en el pasado, había demostrado por sus batallas diarias contra el capitalismo las características que la marcan como la clase más poderosa en la historia y la única clase verdaderamente revolucionaria en la sociedad moderna.

Las luchas diarias de la clase obrera indica la potencial revolucionaria de esta clase. La ciencia de la clase obrera, surgida del resumen de sus luchas y la lucha de las clases oprimidas de toda historia, lo hace posible el reconocimiento pleno de esa potencial revolucionaria y la determinación de la línea y política que va a guiar la clase obrera en el desarrollo de su movimiento de hoy en un movimiento obrero revolucionario.

Base Para Formar el Partido

Era exactamente por aplicar esta ciencia a la lucha real en este país, por combinar la teoría comunista con la lucha práctica de la clase obrera y construir organización comunista con raíces reales en la clase obrera en el curso de batalla, que se hizo la base para formar el Partido de la clase obrera. Era este proceso que hizo posible el desarrollo del plan de batalla en general por la clase obrera, el Programa de su Partido, y la solidificación de su estado mayor, el Partido, su destacamento organizado de avance para dirigirla como fuerza única en la batalla total. Y también fue esto que lo hizo posible a las fuerzas comunistas dar lucha ideológica correcta en una manera viva, uniendo la teoría con la práctica para fortalecer su propia orientación de clase obrera y combatir las líneas oportunistas que proponen los intereses y punto de vista de la burguesía en nombre de la clase obrera.

Tal lucha ideológica era crucial en la formación de la base para el Partido y va a seguir como una responsabilidad principal del Partido la lucha contra la ideología burguesa y sus defensores, aunque las formas y blancos de esta lucha cambiarán bajo condiciones diferentes. Esta lucha ideológica no es simplemente una batalla sobre ideas, es la reflexión en la esfera teórica de la lucha de clase entre la clase obrera y la clase capitalista en el mundo material. Y otra vez, en el período pasado de contruyendo la base para el Partido de la clase obrera, fue la lucha viviente y material de la propia clase obrera, de millones de trabajadores en batallas militantes contra los capitalistas, que proveó la base con que los comunistas podían coger la línea correcta, exponer más el oportunismo, seguir adelante y barrer con todo obstáculo para formar este Partido.

Todo esto muestra claramente que la formación del Partido Comunista Revolucionario es producto de la lucha de la propia clase obrera y representa una gran victoria por la clase obrera. Y todo esto muestra clara-

mente que el Partido no es un fin en si mismo sino un instrumento de la clase obrera para llevar a cabo su lucha a victoria completa, a la caída y eliminación final de capitalismo y la burguesía y la realización del comunismo.

Con la formación del Partido Comunista Revolucionario, la lucha de la clase obrera en este país ha avanzado a una etapa nueva, donde la clase obrera ya tiene su propio estado mayor capaz de dirigirla según un entendimiento de la naturaleza de la guerra de clase contra la clase dominante y de acuerdo con un plan general de batalla. Y esta lucha está creciendo más y más intensa en la práctica y también en la esfera ideológica y teórica, mientras la burguesía y sus agentes abiertos y secretos atacan más y más a la clase obrera, y crecientes números de trabajadores se van en acción, tomando las cosas en sus propias manos para defenderse.

Como dicho en el Programa del Partido, "La situación para la clase obrera está convirtiéndose en una más y más favorable, según va creciendo más y más la desesperación para los imperialistas. No hay nada que ellos puedan hacer para cambiar el proceso de la historia y mientras más destrucción traigan ellos para salvarse, mas pronto llegará su ruina." Esto también no es retórica, sino un resumen de la situación actual. Apunta al desarrollo del futuro, y expresa una verdad profunda.

Crisis Se Profundiza

El sistema capitalista en este país y internacionalmente está cayendo en una crisis más profunda. La solución de los capitalistas es de aumentar más sus esfuerzos en su empuje de sacar sangre de los obreros para mantener vivos a los capitalistas y sostener su sistema de buscar ganancias. A la misma vez los capitalistas—ambos en este país y internacionalmente, quienes luchan entre si mismos continuamente por el botín de la explotación de la gente trabajadora, ya están escalonando esta batalla mientras cual la crisis se profundiza más. Al seno de todo esto es la rivalidad entre los gobernantes imperialistas de este país y sus contrapartes en la Unión Soviética quienes han restorado el capitalismo allá. La competencia entre esas dos superpotencias por dominación del mundo está intensificando y está empujando el mundo hacia una tercera guerra mundial.

Todo esto significa grandes dificultades para la clase obrera y grandes peligros incluso la amenaza creciente de guerra mundial. Pero también provee grandes oportunidades para la clase obrera porque tal crisis debilita y expone a la burguesía, poniendo al desnudo el absurdo criminal de sistema capitalista entero, y dando la oportunidad para que la clase obrera puedan golpear más fuerte a la clase dominante, y así hace cerca el día cuando la puede derrotar y eliminar el sufrimiento creado por el capitalismo.

Eso es la verdad respecto a guerra, incluso guerra mundial. Como dice en el Programa del Partido, "O la clase obrera en los EE.UU. y en la Unión Soviética evitarán esa guerra, derrocando esos grandes opresores

como parte de la lucha mundial contra ellos, o ellos empezarán una guerra mundial antes de ser derrocados... De lanzarse a una tercera guerra mundial, los imperialistas, especialmente los gobernantes de los EE.UU. y la Unión Soviética, expondrán más claramente su barbara naturaleza, agrandarían la determinación de los pueblos del mundo de enterrarlos de una vez por todas, levantarían una tormenta revolucionaria estremeciendo al mundo como nunca antes."

Punto de Vista de la Clase Obrera

El punto de vista de la clase obrera y la línea de su Partido es tener responsable a los imperialistas por cada gota de sangre derramada por las masas durante una guerra. Como una parte importante de su lucha entera, la clase obrera tiene que desarrollar la lucha contra los actos de agresión y las preparaciones de guerra por los imperialistas. Pero además de esto, tiene que prepararse a llevar a cabo su lucha y organizarse para acabar con la guerra para siempre por anihilar su causa, o sea, la burguesía y el sistema imperialista.

Como explica el Programa del Partido, "La tarea central del Partido Comunista Revolucionario actualmente como el Partido de la clase obrera de los EE.UU. es forjar la lucha, la conciencia de clase y la unidad revolucionaria de la clase obrera y su liderato en un frente unido amplio contra el imperialismo estadounidense. Esto es, en el contexto del frente unido mundial contra el imperialismo, dirigido a los gobernantes de las dos superpotencias. Según se desarrolla, junto con una situación revolucionaria, la cuestión de movilizar a las masas para una insurrección armada saldrá y se levantará como la cuestión inmediata."

Como lleva a cabo el Partido esa tarea hoy? Las luchas de la clase obrera en este país hoy en día son acerca de paga y beneficios, contra el apresuramiento y suspensiones ("lay-off"), sobretiempo forzado y otros esfuerzos de los capitalistas para aumentar la explotación de los obreros. Como hace destacar el Programa del Partido, mientras tales batallas no son la guerra entera contra la clase dominante, son muy importantes como "escuelas de guerra" por las cuales los obreros pueden desarrollar su fuerza, unidad y organización y empezar a desarrollar un entendimiento básico de la naturaleza del enemigo y la lucha contra este enemigo.

Es en estas luchas que el trabajo del Partido debe de enfocarse ahora. El Partido debe no sólo participar en estas luchas sino debe tomar la responsabilidad de dirigirlas, de unir y movilizar en estas luchas a los millones de obreros en este país.

Para cumplir esta responsabilidad, como dicho en el Programa, el Partido tiene que poner "todos los esfuerzos para llevar a cabo tres objetivos principales en estas luchas: ganar todo lo que pueda ganar en la batalla inmediata y debilitar al enemigo; levantar el nivel general de conciencia y sentido de organización de la mas-

Pase a la página 5



Meany y Cía. Venden "la Unidad Nacional"

Trato de Grano: Robo a la Gente

Desde empezó el reciente trato de grano entre los Estados Unidos y la Unión Soviética, el presidente de la AFL-CIO George Meany estaba en frente de las cámaras de televisión, hablando mucho sobre "los intereses del hombre trabajador americano," mientras detrás de las escenas Meany y el resto de la clase dominante de EE.UU. trabajaban para sacar la máxima ganancia del asunto, económicamente y políticamente, al costo de la gente obrera.

En agosto la URSS compró 10 millones toneladas de grano de monopolios estadounidenses. Hasta que el asunto se volvió a negociar otra vez en septiembre, Meany lo denunció, diciendo que los soviéticos eran responsables por la alza de precios de comestibles y la pérdida de trabajos de embarcación americana. Además, dijo que el trato se había hecho al provecho "del enemigo comunista," y por eso traicionó "el interés nacional."

Pero después de un mes de este acto, y de regetear sobre las condiciones del trato, se logró un acuerdo al beneficio de los gobernantes de las dos superpotencias, quienes ya tienen la intención de hacerles pagar a la gente de ambos países.

El comercio de grano ha sido un campo de combate entre las superpotencias. Muestra que aunque las dos estén actuando por el beneficio mutuo, actuando en nombre del "detente" para robar a la gente del mundo, todavía cada una está tratando de hacer el daño máximo a la otra. En eso, las acciones de Meany han ayudado mucho a los capitalistas de EE.UU. en lograr el mejor trato.

A la vez, la burguesía de EE.UU. ha tratado de tomar ventaja de las sospechas de la gente que hayan sido robados por el negocio de grano, para echar la culpa a los soviéticos por los precios de comida, el desempleo, etcetera, y esconder la verdad del asunto—dos pandillas de ladrones reñiendo entre sí mismos por el botín—por modo de presentar el conflicto como uno entre "el pueblo americano" y "el comunismo ruso," y pidiendo la "unidad nacional."

Vendiendo la Colaboración de Clase

A pesar de sus años de retórica, Meany nunca ha podido ganar una reputación como luchador en las batallas reales de los obreros alrededor de paga y condiciones de trabajo, contra el apresuramiento y suspensiones, la discriminación y la guerra, y todo lo demás. Ahora, con el trato de grano, Meany se metió en la situación para ayudar a la clase capitalista de la cual es parte en sacar más ganancia del negocio, mientras vende la colaboración de clase, fortificando a su propia posición. Al fondo, lo que Meany está diciendo es el viejo idea de que estamos "todos americanos" en el mismo bote y debemos todos remar más fuertemente o los rusos lo van a volcar—y todo esto a un momento en que los a los remos están más y más en rebelión.

La primavera pasada la URSS canceló su pedido anterior de 200,000 toneladas de trigo de EE.UU. porque el precio, fijado el año pasado, era alto. En el medio del verano, cuando se esperaba una cosecha muy grande y los precios de grano estaban bien bajos, los soviéticos compraron 50 veces más que la cantidad original. Con esto, el precio de trigo y otros granos empezó a saltar. Por un rato, parecía que a los soviéticos el trato les había resultado mejor, pero de repente fueron emboscados. Con ordenes de Meany, la Internacional Longshoremen's Association (ILA) y otras uniones marítimas pararon toda embarcación de lo que habían comprado los soviéticos, deteniéndolo como prenda para conseguir un mejor precio.

Primero, Meany y el jefe de la ILA Thomas Gleason indicaron que querían que los soviéticos ser forzados a llevar al menos la mitad del grano, en vez de una tercera, en barcos registrados en los EE.UU. Para evitar que otros países ofrezcan a llevar la otra mitad a un precio menor que lo que había ofrecido los EE.UU., demandaron que la URSS sea forzada a pagar tarifas más altas. Aunque todavía no se sabe los detalles publicamente, parece que los soviéticos se han dado por vencido en este punto.

Segundo, Meany pretendía que la venta del grano iba a empujar los precios de comida a nuevas alturas, diciendo que la venta de grano en 1972 fue la causa básica de los precios altos de comida en los EE.UU. desde

entonces, y hasta implicando que la URSS tiene la culpa por toda la crisis económica. Nuestro estandar de vida se está bajando y nuestros trabajos se están perdiendo, declaró, porque los EE.UU. está dejándose ser intimidado.

Pero llegó a ser bien claro el verdadero objetivo de su "preocupación" cuando al fin se resolvió el negocio según su gusto. A cambio de dejar embarcarse las compras actuales y dejar la URSS a comprar más este otoño, los EE.UU. apresuró a la URSS para que compren al menos cinco millones toneladas de grano cada año por cinco años. (Para obtener eso los soviéticos consentieron dar a los EE.UU. un poco de petróleo.)

Supuestamente todo esto es para "estabilizar" los precios de grano por modo de evitar compras grandes precipitadas. Pero, pues que los seis monopolios de grano de EE.UU. ya están sacando la máxima cantidad posible de trigo y otros granos ahora disponibles de los campos, echando a un lado otras cosechas, el nuevo arreglo sólo va a "estabilizar" el precio de grano y otra comida a un nivel aún más alto, al menos en el próximo futuro.

Más Perdida de Trabajos

Y respecto a los nuevos trabajos supuestamente ganados, las ganancias de las compañías de embarcación en este negocio va a ayudarlas en acelerar el proceso de reemplazar a los obreros en los barcos y muelles con máquinas, un proceso fomentado por el jefe de la ILA Gleason ya desde años en nombre "proteger" a la embarcación de EE.UU., al igual que supuestamente iba a hacer el boicoteo de cargamiento del grano.

En fin, el negocio ha sido concluido al provecho de los monopolistas de EE.UU., los capitanes financieros, y los a los remos tienen que pagar en sudor y sangre.

Pero la clase dominante soviética también se ha aprovechado, porque es la clase obrera soviética que va a pagar más por su pan, mientras los gobernantes del país siguen a banquetearse, y más, pueden vender algo del grano a los satélites soviéticos a una buena ganancia, y ahorrar algo del grano como parte de sus preparaciones para la guerra agresiva.

La falsa "preocupación" de Meany por la gente obrera y su pretensión que los soviéticos tienen la culpa por toda nuestra miseria es pura hipocresía asquerosa. La venta de grano ha sido una de las causas de la subida de precios, pero los precios han saltado cada año, con o sin ventas de grano a la URSS. Eso es porque bajo el capitalismo la comida es mercancía, producida para ganancia nomás, y ahorita la comida es una de las mercancías más lucrativas y fáciles a vender de todas las que tienen los capitalistas de EE.UU.

Nuestro estandar de vida está siendo atacado por todos frentes, desde paga y trabajos hasta vivienda y educación, y todo esto viene de la explotación del sistema capitalista y los varios métodos los capitalistas usan para sacarse de su crisis de ganancias—todo al costo de la clase obrera en este país y en el extranjero.

A los soviéticos les es necesario la compra de grano porque la agricultura anda desastrosa en la URSS. Con la restauración del capitalismo allá en los medios de los 1950s, y sobre todo en los últimos diez años, la agricultura soviética ha quedado bien malo sin casi ningún mejoramiento, mientras las producción de ganado (para que es necesario mucho grano) ha caído aún más. La inver-

sión de fundos ha sido sacado de la agricultura y ponido en áreas más provechosas, con la resulta de que, por ejemplo, la maquinaria agraria se halla oxidándose en los campos porque no hay provecho en la fabricación de piezas de repuesto.

En los últimos años recientes millones de campesinos soviéticos han tenido que irse del campo para escapar las condiciones duras allá, resultando en una escasez de mano de obra. Los nuevos zares quieren que los EE.UU. les venda grano para pasar esta crisis, surgida del sistema de ganancia, y quieren agarrar un buena ganancia de esto también. Una gran parte de sus compras de grano de los EE.UU. en 1972 resultó vendida otra vez a otros países a tres veces el precio original. Está claro que el negocio de grano actual no va a traer mucho beneficio a las masas de trabajadores y obreros campesinos soviéticos.

Al Costo de Millones de Gente

Pero, se puede decir lo mismo respecto a los EE.UU. en este trato. El desarrollo tremendo de la agricultura en los EE.UU. ha sido al costo de millones de agricultores pequeños ya destruidos y dispersados, y casi todos de los obreros en los campos de hoy apenas pueden comprar comida.

Ya hace unos años los monopolistas se iban restringiendo la producción agraria para evitar que los precios se bajen. Ahora, pues que los inmensos campos mecanizados de trigo se han puesto muy provechosos a los pocos monopolios involucrados en el mercado internacional, el trigo y unas otras cosechas han sido sembrado en tanto de la tierra de primera que otras cosechas han llegado a ser más caro, mientras el precio de forraje para cochinos y vacas ha subido tanto que la producción de carne y puerco está bajando rápidamente.

A pesar del tiempo y otras condiciones muy favorables en los EE.UU., y de la gran potencial de la tecnología agraria, la gente trabajadora pueden comprar menos y menos carne, y las legumbres y frutas frescas muchas veces se ven como de lujo. La agricultura capitalista, ambos aquí y en la URSS, se maneja para sacar ganancias, no para dar comida a la gente, y por eso, sean los tiempos "buenos" o malos, es una fuente de miseria en vez de abundancia.

Eso es parte del absurdo criminal de la producción capitalista que ya ha llevado el mundo en otra crisis, estremeciendo todos los países capitalistas. Esta crisis se agudiza a causa de la competencia la que rebaja las ganancias, mientras cada país capitalista trata de vender más que los otros, y en turno eso intensifica más la competencia por ganancias entre ellos.

Hacia la Guerra

Así el negocio de grano refleja los efectos de la crisis capitalista en los Estados Unidos tanto a en la URSS, porque a los EE.UU. es necesario venderlo tanto como a la URSS es necesario comprarlo. Pero además de ser un competidor mayor por inversiones y mercados a través del mundo, la URSS también es el país imperialista principal desafiando a los EE.UU. por dominación mundial.

Su competencia "pacífica" en el comercio es tanto una cosa de vida o muerte como son las amenazas de ametralladoras y bombas, y todas son parte de sus pasos hacia la guerra para decidir la división del mundo entre ellos.

Eso es lo que preocupa a las clases imperialistas dominantes de los EE.UU. y la URSS en el mundo real, y el negocio de grano muestra como están tratando de esconder lo que realmente está pasando y a la vez tomar ventaja de la situación. Sin embargo, había unos conflictos entre la clase dominante de EE.UU. referido a exactamente como hacer eso.

Hay una falta de acuerdo completo entre la burguesía de EE.UU. respecto a como usar la arma de "detente," y cuando se debería blandir armas reales. Eso es una cuestión de táctica, y también es debido en parte a cuestiones de interés inmediata. Por ejemplo, en el negocio de grano, los monopolios agrarios están más interesados en vender el grano y no quieren perder la oportunidad, mientras los monopolios de embarcación están más interesados en agrandizando su parte en el asunto para agarrar más del negocio.

Meany es uno de los quienes creen que ahora el "detente" es una arma de menos importancia, y de mejor

Pase a la página 5

En EE.UU.: seis meses, \$2; al año, \$4; al año por aéreo, \$10.
En Canada: al año, \$6; por aéreo, \$10.
En otros países: al año, \$6.50; por aéreo, \$15.
Precios comerciales obtenibles a librerías.

Yo les mando \$_____ por _____.

Empiecen con el número de _____ (mes).

Por correo ordinario _____ Por correo aéreo _____.

_____ Quiero abonarme en un programa de cuotas mensuales a REVOLUCION. Mi contribución será _____ \$5, _____ \$10, _____ \$15 al mes (o más _____) por un año. Con subscripción gratis.

_____ No puedo prometerles cuotas regulares pero les mando una contribución de \$_____ por el periódico.

Subscribase

Nombre _____

Dirección _____

Ciudad _____ Estado _____ Zip _____

Hagan los cheques o giros postales pagaderos a Revolution. Mandenlos a RCP, USA, P.O. Box 3486, Merchandise Mart, Chicago, IL 60654.

Editorial

Revolución

Revolución es el órgano del Comité Central del Partido Comunista Revolucionario de los EE.UU. (RCP, USA). Empezando con el número de noviembre, se publicará el 15 de cada mes. Toda correspondencia al Partido debe ser enviada al RCP, USA, P.O. Box 3486, Merchandise Mart, Chicago, IL 60654

Revolución Es Periódico De la Clase y su Partido

El Partido Comunista Revolucionario de los EE.UU. (RCP, USA) ha sido formado. Es producto de la lucha de la clase obrera de EE.UU. contra el capitalismo, y representa una gran victoria y avance por esta lucha. *Revolución* es el órgano del Comité Central del RCP. El periódico pertenece a la clase obrera y su Partido, y existe para adelantar la lucha revolucionaria de la clase.

Revolución intenta cumplir este propósito por presentar—a los miembros del Partido y otros obreros revolucionarios, y los números crecientes de obreros y otros quienes están luchando, preguntando cuestiones y buscando respuestas, y moviendo hacia una posición revolucionaria—la línea del Partido y sus políticas generales y específicas tocante a las cuestiones mayores y batallas importantes de todo el proletariado de EE.UU. enfocando por lo más en las cuestiones y luchas en este país, pero incluso cuestiones y luchas internacionales además.

El periódico va a concentrarse en resumir el desarrollo de las campañas mayores del Partido, las áreas principales y ejemplos significativos del trabajo del Partido y otros aspectos de la lucha de clase, para que las lecciones puedan ser conocidas y útiles al trabajo en conjunto del Partido y a todo la clase obrera. También *Revolución* va a explicar la línea del Partido referido a cuestiones importantes de la teoría y su relación con la lucha, y va a ayudar en exponer la naturaleza de clase de los en-

emigos del proletariado, ambos afuera y adentro de las filas del movimiento obrero.

De esta manera el periódico puede fortificar los lazos del Partido con la clase obrera y los millones de gente oprimida en este país. Puede ser una arma aguda y poderosa en las manos de la clase obrera y su Partido, y ayudar en el desarrollo por la clase de un entendimiento aún más claro, fuerte y unificado de sus metas inmediatas y de largo plazo, y el curso de acción necesario a base de las luchas actuales de la clase obrera.

Revolución era el nombre del periódico de la Unión Revolucionaria, una organización comunista nacional que desempeñó un papel principal en la formación del Partido Comunista Revolucionario de los EE.UU., y que con la formación del Partido ya ha dejado de existir. El RCP, USA ha decidido a utilizar el nombre *Revolución* para su propio periódico nacional, pues que esta palabra expresa atrevidamente y orgullosamente porque el Partido ha sido formado—para unir con y dirigir a la clase obrera y las masas de gente americana en su lucha revolucionaria—y atrevidamente y orgullosamente declara la determinación de la clase obrera, dirigida por su Partido, a llevar a cabo su misión histórica de aplastar las cadenas de la esclavitud de paga por derrocar a la burguesía y abolir el capitalismo, y construir una sociedad libre de explotación y opresión. ■

Tareas del Partido...

Viene de la página 3

as luchadores y poner en ellos la visión revolucionaria del proletariado; y desarrollar a los más activos y avanzados de los obreros en comunistas, reclutarlos al Partido y entrenarlos como líderes revolucionarios."

Asistir En la Lucha

En todo esto el Partido debe seguir la regla de Lenin, cuando él estaba dirigiendo la lucha de la clase obrera en Rusia hace 75 años: "La actividad del Partido debe consistir en adelantando la lucha de la clase obrera. La tarea del Partido no tiene nada que ver con inventar algunos métodos elegantes de ayudar a los trabajadores sino de unir con el movimiento de los trabajadores y darlo luz, y asistir a los trabajadores en la lucha ya comenzada por ellos mismos."

En esa manera el Partido cumplirá su papel dirigente en desarrollando el movimiento de la clase obrera en sus millones y haciéndolo más amplio, para que llegue a ser una lucha contra el sistema imperialista, en todas frentes, por la emancipación de la clase obrera. En esa manera el Partido profundizará y fortalecerá sus lazos con la clase obrera en conjunto, y asistirá a las masas de obreros en llevar a cabo estas batallas diarias y aumentar los eslabones, en su entendimiento y sus luchas activas, entre estas y otras batallas contra la clase dominante. En este proceso el Partido ayudará a las masas de obreros en comprender las relaciones de clase a base de explotación y toda opresión, y los intereses generales y de largo plazo de la clase obrera en la derrota del capitalismo y el fin de la sociedad de clase.

A la vez que enfoca su trabajo en las luchas principales de la clase obrera misma, el Partido también debe trabajar entre toda capa y en todos los movimientos sociales luchando contra la clase dominante, unir con ellos en esta lucha, y traer la conciencia y punto de vista de la clase obrera, y construir el frente unido más amplio contra la clase dominante imperialista, bajo la dirección de la clase obrera. Como seno del frente unido el Partido tiene que trabajar para enlazar los movimientos de las nacionalidades oprimidas por igualdad y emancipación con la lucha revolucionaria de la clase obrera entera.

A cada punto en la lucha el Partido debe resumir los desarrollos principales y determinar las batallas cruciales en la lucha en total contra el sistema imperialista. Hoy día estas batallas principales en las cuales el Partido tiene que adelantar la lucha son: sobre las bajas de paga, apresuramientos, "tiempos extras" forzados y ataques semejantes para aumentar la explotación de los obreros; el desempleo; la discriminación en el trabajo y en sociedad en general; la represión y terror policiaca; la guerra—oposición a la agresión de los EE.UU. y la contención de las superpotencias para dominar a otros países; las deportaciones; la defensa del derecho de irse en huelga; y las bajas de servicios sociales.

Al presente tiempo hay muchos obreros involuén-

dose activamente en estas luchas, pero por lo más no en una manera organizada ni conciente de clase. La tarea del Partido es unir más y más obreros para llevar estas luchas como parte de la lucha de la clase obrera, como una clase por sí misma, contra el capitalismo, y como dicho en el Programa del Partido, para ayudar a la clase obrera en "infundir su fortaleza, disciplina y punto de vista revolucionario a cada movimiento social mayor," para unir todo que se puede unir en una alianza poderosa contra el imperialismo y dirigirlos a derrotarlo.

Pero, mientras que cada de estas luchas son frentes de batalla importantes, cada de ellos no puede tener importancia igual a cualquier tiempo. Como ya hizo claro, el "centro de gravedad" de la clase obrera y el trabajo del Partido hoy es enfocado en las luchas diarias de los trabajadores en cuanto a paga, condiciones de trabajo, suspensiones y desempleo, etc. Es principalmente por organizar esta lucha y llevar luz allá, como dicho antes, que el Partido podrá movilizar y unir a las masas de obreros, enlazar las luchas y avanzar a lo más posible en haciendo más amplio el movimiento obrero para que se haga una lucha contra el sistema imperialista en general la cual una y diriga a todos quienes están oprimidos bajo este sistema.

Meta de Largo Plazo

Por todo de esto el Partido debe tener en mente la meta de largo plazo de la lucha de la clase obrera. Hay que aprender de la experiencia del PC, quien dirigía muchas luchas grandes de los obreros pero más y más iba perdiendo vista del propósito del movimiento de la clase obrera y por fin degeneró en un agente del capitalismo.

Con la formación del Partido Comunista Revolucionario se marca la segunda vez en cual el Partido de la clase obrera ha sido formado en este país (se formó el PC en 1919). Y esta vez va a ser la última vez!

El Partido Comunista Revolucionario tiene que nunca ponerse revisionista, y nunca llegará a ser así. Nunca traicionará a la clase obrera como ha hecho el PC, sino utilizará la degeneración del PC como una lección, como un ejemplo negativo, para armar el Partido y la clase obrera entera para luchar contra la burguesía y la influencia corruptiva de su ideología.

La burguesía en este país usa el PC como "prueba" que la clase obrera no puede forjar y usar como una arma en su lucha un liderato que se mantenga fiel a la clase. La burguesía dice que no hay un Partido que pueda llevar a cabo la lucha, junto con las masas obreras, por los intereses revolucionarios de la clase obrera. Pero la experiencia de China y otros países en donde el Partido de la clase obrera ha dirigido la derrota del capitalismo y los esfuerzos por restauración de los capitalistas muestra la falsedad de esta basura burguesa.

Y ahora en esta país sí hay tal Partido—El Partido Comunista Revolucionario. Aprendiendo de la historia de la lucha de la clase obrera internacional y su ciencia revolucionaria, el Partido Comunista Revolucionario está resuelto a estar siempre por la clase obrera, a profundizar continuamente sus lazos con las masas de trabajadores, a unir aún más firmemente con las luchas de la clase obrera y dirigirlos en avanzando a pesar de cualesquiera dificultades y aflicción, para cumplir la derrota y destrucción del capitalismo y la burguesía y la gran meta del comunismo, junto con el proletariado internacional. ■

Grano...

Viene de la página 4

utilidad frente al público es la línea de "unidad nacional contra el enemigo." A la vez, creen que los EE.UU. debe negociar menos con la URSS y enfrentarse con ellas más abiertamente.

Hay otros, mientras tanto, quienes creen que el "detente" todavía tiene mucha utilidad porque esconde lo que están haciendo realmente las superpotencias, sobre todo de la clase obrera la que está totalmente en contra de todas preparaciones por una nueva guerra para dividir el mundo otra vez. Según ellos, el "detente" les da a los imperialistas de EE.UU. más tiempo para prepararse para la guerra, y para obtener la mejor posición posible para ganarla. Pues, toda la burguesía de EE.UU. está enterada que una nueva guerra mundial está llegando a ser cada día más probable.

Golpe de Fortuna

Pero el asunto del grano ha sido un golpe de fortuna a toda la clase dominante de EE.UU. y es prueba de su unidad básica contra los explotados y contra sus rivales por los despojos. Por un lado, la venta de grano ha sido usado para fomentar ilusiones en cuanto a "detente" para ayudar en mantener escondida la naturaleza chupa-sangre del capitalismo de monopolio. Por otro lado, sobre todo con la ayuda de Meany, ellos han tratado de usar la economía desastrosa y actos agresivos de los nuevos capitalistas en la URSS para calumniar el socialismo y esconder las causas de su propia situación económica desastrosa y sus propios actos agresivos. Quieren lograr todo esto y mirones de ganancias también!

De hecho, con el acuerdo de grano y el acto de Meany los capitalistas están tratando de desplumar a los obreros dos veces. Una vez por vender el grano y así aumentar el precio de comida, y otra vez por echar la culpa a los soviéticos por las propias especulaciones en comida de los capitalistas de EE.UU. y todos sus negocios atroces. Y en presentar la riña entre las clases capitalistas de ambos superpotencias como un conflicto entre "dos modos de vida," están tratando de dividir los obreros americanos de su clase internacional para que se "unan" con sus explotadores, y lleguen a ser carne de cañón en una nueva guerra imperialista mundial.

Pero en el mundo real, la única manera en que los capitalistas de EE.UU. pueden confrontar a la competencia es por sacar aún más de los obreros. A pesar de toda la propaganda burguesa creciente referido a la "unidad nacional," la clase obrera se está poniendo más fuerte en su resistencia a su explotación y todos los esfuerzos de tirarlos pa' abajo "por el bien de la nación." En el curso de esta lucha Meany y todo su clase están siendo más desmascarados, y se hace más claro los intereses reales y fundamentales de cada clase.

Entre el proletariado y la burguesía, cada clase puede proteger sus intereses sólo al costo de la otra, y los obreros y los monopolistas no tienen nada en común. Y en cuanto al patriotismo, son los gobernantes de los EE.UU. quienes son nuestros explotadores y opresores directos, y son ellos el blanco directo de nuestras luchas. ■